

**Compromiso  
con la paz  
ESPECIAL**

**El gobernador de Coahuila**, Miguel Ángel Riquelme Solís, inauguró en Saltillo la IV Reunión Plenaria de las y los diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), donde analizan los temas de seguridad, salud y presupuesto.

En su mensaje, puntualizó que “estamos ante el más grande de los retos que enfrenta el país, que enfrentamos los que creemos en el Estado de Derecho, los que crecimos en la creación de las instituciones, los que creemos en la soberanía nacional, en la Revolución, en la Independencia, en el Ejército, en el Federalismo y en la fortaleza de los municipios”.

Refrendó el apoyo y acompañamiento solidario al presidente del CEN del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, en contra de una campaña mediática que evidencia frustración y revanchismo político y reconoció el trabajo legislativo del Grupo Parlamentario del PRI y ser la oposición que necesita México.

